

## El PP pide a Alfaro "que no se esconda más y se posicione a favor del derecho de hablar en castellano de los eldenses"

29/11/2016



El Partido Popular continúa "en sus 13 defendiendo a los castellanohablantes", tras los últimos titulares en los que se confirma que en algunas ciudades castellanohablantes se obligará a los funcionarios a hablar en valenciano a ciudadanos en primera instancia. El portavoz del PP, Francisco Muñoz, ha instado al alcalde de Elda, Rubén Alfaro, a **posicionarse a favor del profesorado y del alumnado de la ciudad**, que salga y le diga a los eldenses que defenderá sus raíces".

Muñoz ha pedido a Alfaro **que "no se esconda más, que aunque se deba al presidente Puig y a su compañera Oltra** por presidir la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, tiene que defender a sus ciudadanos". Además ha lamentado que **"desde hace cinco meses estamos esperando una reunión con la edil de Educación, Laura Rizo**, para que nos explique qué ocurrirá en los centros con la nueva ley y no nos dan fecha".

El PP ha organizado esta tarde a las 20:30 horas en la Fundación Paurides la presentación de la Asociación para la defensa del Castellano con la conferencia "El derecho

a la libertad de elección de los padres frente a la imposición del valenciano a sus hijos" a cargo de Julio García Esteve.